
 

Der Ausschussvorsitzende ruft den Tagesordnungspunkt mit Verweis auf die Beschlussvorlage auf 

und bittet um Wortmeldungen zu dem Tagesordnungspunkt. Hierzu fragt Ratsherrn Uphoff nach der 

Zusammensetzung der sonstigen betrieblichen Erträge der GmbH, die im Geschäftsjahr 2012 um rd. 

62.000 € über den Erträgen des abgelaufenen Geschäftsjahres lagen. Dazu erläutert Dr. Baier, dass 

im Jahr 2012 ein größeres Grundstück veräußert wurde und sich u. a. daraus der zusätzliche Ertrag 

ergeben habe. Da sich keine weiteren Wortmeldungen ergeben, trägt der Ausschussvorsitzende den 

Beschlussvorschlag aus der Vorlage vor und bittet hierzu um Abstimmung. Der Ausschuss empfiehlt 

daraufhin dem Samtgemeindeausschuss einstimmig, folgenden Beschluss zu fassen:    


